



校長あいさつ

桜の花も満開の季節を迎え、令和6（2024）年度がスタートしました。私は笹川中学校の校長として3年目を迎えました。今年も保護者の皆様や地域の方々に信頼される学校をめざし、日々の教育に努力してまいります。

さて、今回の人事異動で10名の常勤職員と4名の非常勤職員が退職や離任をし、新たに10名の常勤職員と1名の非常勤職員が着任いたしました。退職者・離任者・着任者等の詳細につきましては、本日配布の別紙（人事異動のお知らせ）にてお配りさせていただきましたので、ご確認ください。

笹川中生徒の健やかな成長のために、引き続き本校の教育にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。



令和6年度の体制と教育目標

令和6年度は、新入生134名を迎え、全校生徒は443名となりました。各学年4クラス×3学年で12クラスと特別支援学級5クラスの計17クラスでスタートします。（生徒数の関係で新2、3年生は5クラスから4クラスになりました。）

また、早朝の学校は教師の人数も少なく、教師の目が行き届かなかったり、生徒の活動を見守ることが難しい場合があったりするため、昨年度末の試行期間を踏まえ、生徒昇降口の開錠時刻を7：50とさせていただきます。（朝練習に参加する場合につきましては部活動顧問より対応を連絡させていただきます）

そして、以下の教育目標を掲げ、充実した教育活動を推進してまいります。

令和6年度

【教育目標】「豊かな心を持ち、主体的にたくましく生きていく人間を育てる」

【めざす生徒の姿】「自立と共生をめざす笹川中生徒」

【めざす学校の姿】「地域に根ざした豊かな学びのある学校」



交通安全・警報関係

春は交通事故が多く発生します。特に自転車通学に慣れていない新入生の交通事故が多いのが特徴です。場所としては四郷高校前の坂道付近で事故が毎年発生しています。スピードの出し過ぎや並列運転、飛び出し等に十分注意し、交通ルールや交通マナーをしっかりと守りましょう。

毎年、自転車通学者を対象に安全集会を実施し指導を行っていますが、被害者にも加害者にもならないように、十分気をつけてください。

また、四日市市教育委員会より「小・中学校 警報等の発表時における安全確保について」の文書をお配りさせていただきました。笹川中 HP にも掲載してあります。暴風警報や大雪警報等が発表された場合の対応について、ご確認くださいませようお願いします。



《令和6年度 予定》 ※事情により、変更する場合があります。

- ・1学期【4/8～7/19】 →・5/9～10 自然教室（1年） ・5/20～22 修学旅行（3年）
- ・2学期【9/2～12/23】 →・9/25 体育祭 ・11/1 文化祭
- ・3学期【1/8～3/25】 →・3/6 卒業式